

ABSTRAK

Pebrina Ninta NIM. 6133311048. “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Batting Softball Melalui Variasi Pembelajaran Dengan Menggunakan Modifikasi Bola Kasti Pada Siswa Kelas X SMA Negeri 3 Binjai”. Pembimbing: Iwan Saputra. Skripsi: Fakultas Ilmu Keolahragaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan hasil belajar batting softball melalui variasi pembelajaran dengan menggunakan modifikasi bola kasti pada siswa kelas X SMA Negeri 3 Binjai Tahun Ajaran 2017/2018. Metode penelitian yang digunakan adalah Penelitian Tindakan Kelas (*Classroom Action Research*). Subjek penelitian ini adalah siswa kelas X-IS 2 SMA Negeri 3 Binjai dengan jumlah siswa 30 orang, terdiri dari 10 orang siswa putra dan 20 orang siswa putri.

Berdasarkan tes awal hasil belajar keterampilan batting (memukul) softball 9 siswa telah tuntas (30 %) dan 21 siswa tidak tuntas (70%) dengan nilai rata-rata klasikal 30%. Dari hasil observasi partisipasi siswa dalam kegiatan pembelajaran batting (memukul) softball, pada siklus I keterlibatan siswa dalam kegiatan pembelajaran dalam kategori kurang (60). Sedangkan pada siklus II keterlibatan siswa dalam kegiatan pembelajaran meningkat menjadi lebih baik (85). Kemudian untuk memperoleh hasil belajar keterampilan batting (memukul) softball maka dilakukan tes hasil belajar yang dinilai berdasarkan portofolio yang telah disusun. Dari tes hasil belajar siklus I diperoleh 16 siswa (53,33 %) yang telah mencapai ketuntasan belajar, sedangkan 14 siswa (47 %) tidak mencapai ketuntasan belajar dengan nilai rata-rata klasikal 53,33. Pada tes hasil belajar siklus II, siswa mengalami peningkatan hasil belajar yaitu 26 siswa (87 %) telah mencapai ketuntasan belajar, sedangkan 4 siswa (13,33 %) tidak mencapai ketuntasan belajar dengan rata-rata nilai klasikal 87. Berdasarkan hasil tes tersebut terjadi peningkatan jumlah siswa yang telah mencapai ketuntasan belajar dan memenuhi kriteria ketuntasan klasikal yaitu 85 %.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diperoleh kesimpulan bahwa melalui variasi pembelajaran dengan menggunakan modifikasi bola kasti dapat meningkatkan hasil belajar batting softball pada siswa kelas X-IS 2 SMA Negeri 3 Binjai Tahun Ajaran 2017/2018.